

Wir lassen nur die Hand los, nicht den Menschen.

Nach einem langen, reich erfüllten Leben, ist unser herzensguter Gründer

Eduard Meier-Loretz

12. Dezember 1920 – 28. September 2017

am Donnerstagabend für immer friedlich von uns gegangen.

Wir trauern um ein Vorbild und einen unvergesslichen, sehr guten Freund.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeiter der
MEDIC AG, Feinmechanik, Bülach

Die Abdankung findet am Freitag, 6. Oktober 2017, um 14.30 Uhr
in der reformierten Kirche in Bülach statt.